福岡ライナーズ優勝!

7月25日に八女ロッテ球場で、全日本少年硬式野球連盟ヤングリーグ小学部九州第一支部交流戦が開催されました。新型コロナウイルス感染症の影響でスポーツチームの活動や大会が制限されるなか、安心・安全を重視して限られたエリア内での交流戦という形で、3チームが参加して行われました。

町スポーツ協会所属の福岡ライナーズは、今年度の 新チームとして初めて参加する試合で、見事優勝を飾 ることができました。



▲優勝した福岡ライナーズのみなさん



▲さらに上位をめざして頑張ります

新宮ジュニアオーシャンズ 暑いなか頑張りました!

8月1日・2日に、小野公園(古賀市)で第40回全日本学童大会支部予選(軟式野球大会)が開催され、町スポーツ協会所属の新宮ジュニアオーシャンズが出場しました。夏の暑さに負けず練習を頑張った結果、16チームが出場するなか準優勝することができました。

飲酒運転ゼロをめざして

平成18年8月25日に福岡市東区の海の中道大橋で幼い 3人の尊い命が奪われた飲酒運転事故から14年になります が、未だに飲酒運転は後を絶ちません。

「飲酒運転撲滅の日」である8月25日に、県内各地でさまざまな活動が行われました。その一つとして、町では職員のマスクに飲酒運転撲滅を呼びかけるシールを貼り、啓発を行いました。

このような悲惨な事故の記憶を風化させず「飲酒運転は絶対しない、させない、許さない、そして見逃さない」を合い言葉に、飲酒運転のない社会を実現しましょう。



▲みなさんにシールで呼びかけました





▲町長も貼りました

夏!楽しい経験!

夏休み期間中、町教育委員会主催で7つの子ども講座(工作教室、理科実験教室、親子教室など)を開催しました。定員を例年より減らし、常時窓を開放するなど、新型コロナウイルス感染拡大防止対策を講じて実施しました。

理科の不思議な実験に夢中になった理科実験教室、親子でお菓子や料理を作った親子教室、初めて開催した親子での木工教室。子どもたちにとって、良き学びの場となりました。

参加した子どもたちから「今年の短い夏休みの思い出になった」「工作は難しかったけど、楽しかった」といった感想や、親子教室に参加した保護者から「親子で楽しい思い出ができました」「早速、家で一緒につくってみたい」といった感想が寄せられました。



▲親子でパン教室



▲親子で木工教室



▲工作教室(高学年)



▲工作教室(低学年)



▲夜臼1区



▲下府2区

子どもの居場所づくり

夏休み期間中の子どもの居場所として、各地域で夏休み寺子屋事業が開催されました。例年、各行政区が主催し、公民館や集会所を活用して各地域が主体となって取り組んでいます。今年は新型コロナウイルス感染症の影響により、夜臼1区・下府2区・桜山手区・湊坂区の4地域での実施となりました。各行政区ではしっかりとした感染拡大防止対策を講じ、夏休みの宿題やNPO法人エコけんによる出前授業などが行われました。



▲桜山手区 (NPO 法人エコけん 「3R の達人」 による出前授業)